

### 自治体職員選手権

# 市役所野球部 全国4強



## 来年創部70年「さらに上目指す」

【石狩】石狩市と石狩消防署の職員25人でつくる野球部が「第29回全日本自治体職員等野球選手権全国優勝大会」(11～13日、大阪府豊中市など)で、4強入りを果たした。出場は4年ぶりの2回目。メンバーは「優勝を狙っていただけに悔しいが、市民に明るい話題を届けられた」と喜んでいる。

(成田智加)

28チームが出場した全道大会(昨年9月、釧路市)を制し、全国への切符をつかんだ。全国大会は「自治体職員の甲子園」ともいわれ、隔年で開かれる。今年は22チームが出場した。初戦は和歌山県那智勝浦町と対戦し7-0で快勝した。神奈川県藤沢市との準々決勝はエースの平田成さん(22)が投打で活躍し、3-0で順調に勝ち上がった。

準決勝は千葉県松戸市と対戦。両チームの投手の力初戦の一回、鈴木謙三(中央)の本塁打で得点し、喜ぶ石狩市役所野球部(11日、石狩市提供)

市民図書館(花川北7の1)で展示している。

市総合保健福祉センターりんくろで開いている。

ん(92)が描いている。展示した500冊は、高木さん

性が驚くという内容。収録時間は約30秒と約2分30秒

の2種類がある。7日からユーチューブや市の定住促

投でともにゼロ行進となったが、最終的に松戸市の先頭打者に「二塁打を浴びるなどして0-1で惜敗した。チームは前回の初戦敗退をばねに練習に励んだ。全員がそろって練習することが難しいため、平日は素振りや走り込みなど自主トレーニングに打ち込み、実戦練習は土日に集中して行って、実力を伸ばしてきた。

本塁打を含めて3試合で5安打を放った主将の鈴木謙三さん(29)には、大会で最も活躍した選手をたたえる「長尾賞」が贈られた。4強のチームから選ばれるのは異例という。

平田さんと監督の矢野淳司さん(41)はいずれも北海道野球部OBで全国高校野球選手権大会に出場経験がある。

矢野さんは「今夏、準備不足の後輩の活躍が刺激になった。優勝を狙っていたので、本心に悔しかった。来年の創部70周年に向け、さらに上を目指す弾みになった」と話している。

予定で、地区内の1日の生活を再現し、子育てに適する環境をアピールする予定。

市企画課は「動画を通じて団地地区のイメージアップにつなげたい」と話している。

(谷本雄也)

### まち

石狩 (15日)▽第27回水彩サークルせびあ展(22日まで) 11午前9時30分～午後9時(初日正午から、最終日4時まで)、花川北コミセン  
▽市議会総務委員会11午前

▽乳幼児健診、B(1時30分)▽住民センター、り(4時、近)▽行政(4時、市)▽脳の健(30分～3時)ンター  
▽別産業厚生(4時)役場

## きょうは石狩鍋記念日

### 自慢の

【石狩】9月15日に行こう)の石狩鍋記に合わせ、市内で石狩提供する飲食店について「あき味の会」は15～16日、北の味いし(15～18日)、美食(16日)、酒庵(16日)を提供するキャンペーンを実施する。

参加店は、つば八(大前花川店(15日)、やまどり石鉄田むら(16日)、北の味いし(15～18日)、美食(16日)、酒庵(16日)